
mГлавная новость mРегиональные новости

• «Максимальный эффект» 
- командообразующий тренинг 
под девизом  «Твое личное об-
щее дело» прошел в с. Арское.
• «Максимальный эффект» - 
история труда на УАЗе мастера 
Андрея Лезина.
• 1 июня – День защиты детей 
– спецвыпуск.
• Новости предприятия и 
региона.
• Музыкальные поздравления.

с 1 по 5 июня

m В Ульяновской области разра-
ботана система оценки деятель-
ности по управлению многоквар-
тирными домами

Оценка эффективности дея-
тельности по управлению много-
квартирными домами включает 
восемь критериев, в числе кото-
рых процент сбора платежей за 
жилищно-коммунальные услуги, 
количество случаев привлече-
ния управляющей организации 
к административной ответствен-
ности за нарушения лицензион-
ных требований, советов много-
квартирных домов, что позволяет 
оценить готовность управляющей 
организации выполнять приня-
тые собственниками решения. 
Кроме того, при оценке будут 
учитываться число и процент ис-
полнения аварийных заявок в нор-
мативные сроки, полнота расчета 
управляющей организации перед 
поставщиками коммунальных 
ресурсов, количество заключив-
ших энергосервисные договоры 
многоквартирных домов и крити-
ческих материалов о деятельно-
сти управляющих организаций в 
средствах массовой информации.

m Ульяновский речной порт от-
мечает полувековой юбилей

Речной вокзал на берегу Куйбы-
шевского водохранилища в Улья-
новске был открыт 29 мая 1965 
года. Это основные «водные во-
рота» региона на Волге с выходом 
к пяти морям. Протяженность реки 
в области составляет более двух-
сот километров.

Авторами проекта Речного вок-
зала стали архитектор Тимофей 
Садовский и инженер Б. Ф. Се-
мин. Для строительства исполь-
зовались бетон, стекло и мозаика. 
Речной порт строился для при-
ема круизных судов, ходивших 
по маршруту Казань – Ростов-на-
Дону, и сейчас продолжает оста-
ваться основным пунктом оста-
новки.

Логистика как важнейшая 
составляющая 

производственной 
системы ОАО «УАЗ» mстр. 3

В дружном коллективе 
трудностей не бывает: 
о специфике работы 

мастера mстр. 4

Ответы на вопросы 
«Почты доверия» mстр. 5

Молодежь УАЗ  
на Межрегиональном 

фестивале «Дикий пион» 
mстр. 7

Генеральный директор 
ОАО «УАЗ» Вадим Швецов 
во время официального 
визита Патриарха Москов-
ского и всея Руси Кирилла 
в Ульяновскую область 
в знак тесной историче-
ской связи Ульяновского 
автомобильного завода и 
Московской патриархии в 
период эвакуации в годы 
Великой Отечественной 
войны передал в дар главе 
Русской православной 
церкви автомобиль «УАЗ-
Хантер» Победнoй серии.

Ульяновский автомобильный 
завод и Русскую православную 
церковь неразрывно связыва-
ют самые трагические и вме-
сте с тем героические страни-
цы истории нашей Родины. В 
1941 году Ульяновск был вы-
бран местом масштабной эва-
куации. Уже в первую военную 
осень на Волгу было эвакуиро-
вано все руководство Русской 
православной церкви, которое 
прибыло из Москвы в ночь с 18 
на 19 октября 1941 года.  В эти 
же дни правительством прини-
мается решение об эвакуации 
из Москвы завода им. Сталина, 
который впоследствии станет 
Ульяновским автомобильным 
заводом.

Вадим Швецов отметил вы-
дающуюся роль церкви в годы 
Великой Отечественной войны: 
«Сегодня мне хотелось бы по-
благодарить от лица потомков 
Русскую православную цер-
ковь за духовную поддержку, 
ее подвижнический подвиг, 
помощь народу в его самоот-
верженной борьбе и за общий 
вклад в дело мира. Именно 
здесь, в Ульяновске, родилась 
уникальная формула, актуаль-
ная и для современной России, 
– новаторство, самоотвержен-
ность и духовность. Эта си-
нергия давала силы народу в 
борьбе с захватчиками, в мо-
билизации всех внутренних ре-
сурсов, служила общему делу 
Великой Победы».

Напомним, «УАЗ-Хантер» 
Победной серии посвящен 
70-летию Победы в Великой 
Отечественной войне. Авто-
мобиль комплектуется сталь-
ными дисками черного цвета, 
шинами Contyre Expedition и 
фирменной защитой рулевых 
тяг. В качестве завершающе-
го штриха — хромированный 
шильдик на задней двери с 
названием спецсерии и бор-
товая аэрография с надписью 
«Маэстро», знакомая всем по 
фильму «В бой идут одни «ста-
рики». Кроме того, в комплект 
входит набор из армейской 
плащ-палатки, вещмешка с на-
шивками, солдатского котелка 
и шанцевого инструмента.

Алексей Сорокин

Ульяновский автозавод 
передал в дар Русской 
православной церкви 
«УАЗ-Хантер» Победной 
серии

№17 (8234) 29 мая 2015 г.

Твоя личная, наша общая газеТа



2 №17 (8234) 29 мая 2015г.

За четыре первых месяца теку-
щего года россияне потратили 
на покупку новых автомобилей 
575,6 млрд рублей. Этот показа-
тель на 25% меньше результатов 
аналогичного периода в 2014 году, 
сообщает «Автостат». Средневзве-
шенная цена нового автомобиля 
увеличилась на 21% и составила 
1,18 млн рублей. Год назад этот по-
казатель составлял 1 млн рублей.

Большая часть средств, которую рос-
сияне потратили на покупку машин, 
пришлась на сегмент кроссоверов 
(52,8%). На втором месте – седаны и 
хэтчбеки B-класса (17,4%), на третьем –  

сегмент С (10,9%). При этом средняя сто-
имость кроссовера составила 1 704 390 
рублей, моделей сегмента В – 545 060 ру-
блей, а автомобилей С-класса – 985 890 
рублей. Самыми дешевыми автомобиля-
ми в России оказались компакткары. Их 
средняя стоимость составила всего 479 
770 рублей. Самыми дорогими стали купе 
и родстеры. В этом сегменте автомобили 
в среднем стоят 7 285 300 рублей. 

На «Конкурсе элегантности» 
в Италии назвали самый 

красивый концепт

Bentley EXP 10 Speed 6 был 
впервые представлен на мотор-
шоу в Женеве в марте этого года. 
Двухместный спорткар не похож на 
крупные и консервативные двух-
дверные модели компании и дол-
жен привлечь более молодую ауди-
торию. Стоимость EXP 10 Speed 6 

в серийном варианте составит 
примерно 200 тыс. долларов.  
В основу купе легла модуль-

ная платформа MLB, которую ис-
пользуют на больших моделях 
Audi, Bentley и Porsche. Вероятно, 
в серийном исполнении основным 
силовым агрегатом станет турби-
рованный V8 мощностью около 500 
лошадиных сил.

Автомобилисты смогут 
жаловаться на плохие 
дороги через Интернет

В России заработал интернет-ре-
сурс «Дороги без проблем», который 
предназначен для обращений с жа-
лобами на дороги. Сообщения будут 
передаваться экспертам дорожных 
служб, муниципальным властям или 
правоохранительным органам.

«На карту может обратиться любой 

гражданин, который видит до-
рожную проблему или у кото-
рого есть предложение по ее 
разрешению. Потом региональ-
ная рабочая группа проверяет 
информацию, по необходимости 
подключает правоохранитель-

ные органы или экспертов», - объ-
яснил председатель общественного 
совета МВД РФ Анатолий Кучерена.  
После того как жалоба будет приня-
та в работу, статус решения вопро-
са отразится на карте соответствую-
щим цветом (зеленым или желтым). 

Создатели проекта отмечают, что 
подобная схема повысит эффектив-
ность решения дорожных проблем.  
«На основании полученной информа-
ции будет готовиться общественный 
доклад. Мы будем взаимодействовать 
и со Счетной палатой, и с Генпрокура-
турой. Потому что для нас важно не 
просто слышать, что все плохо, а по-
нимать, в чем проблема, с чем сталки-
ваются органы исполнительной власти 
на местах, ОВД, Минтранс, а также и 
эффективно разрешать эти проблемы», 
— объяснил Кучерена.

В Госдуме предложили времен-
но отказаться от утилизационного 
сбора на автомобили и снизить 
тарифы на полисы ОСАГО и КА-
СКО, чтобы поддержать продажи 
машин. С такой инициативой вы-
ступил зампред комитета Госду-
мы по транспорту Михаил Брячак.

«Страховые услуги нужно до-
вести до минимума, а утилиза-
ционный сбор убрать совсем до 
момента восстановления объема 
продаж, который был зафиксиро-
ван на докризисный период», — 
заявил Брячак.

Он отметил, что такая мера 
необходима в связи с падением 
объемов продаж отечественного 
автопрома. «Необходимо сделать 
все для того, чтобы поддержать 
автопром, например, освободить 
его от уплаты утилизационного 
сбора. Это ложится на конечную 
стоимость автомобиля, покупа-
тельскую способность населения 
и объем производств. Сегодня 
нужно сделать все, чтобы облег-
чить конечную стоимость и снять 
возможные нагрузки», — пояснил 
депутат.

Добавим, что ранее министр 
промышленности и торговли РФ 
Денис Мантуров заявил, что ути-
лизационный сбор на автомобили 
могут не снизить, а, наоборот, по-
высить. По его словам, это связа-
но с девальвацией рубля, из-за 
которой сильно изменилась сум-
ма взимаемого сбора.

автоновости

Транспортный налог 
предложили считать по дням

Средняя стоимость 
автомобиля в России 

составила 1,18 млн рублей

На «Конкурсе элегантности» в Италии вы-
брали самый красивый концепт-кар. Жюри 
выставки лучшей концептуальной моделью 
назвало Bentley EXP 10 Speed 6. Специаль-
ный приз был вручен руководителю отдела 
дизайна Bentley Люку Донкервольке.

В Госдуме 
предложили 

снизить 
стоимость 

ОСАГО и 
КАСКО

Систему выплат транс-
портного налога хотят 
скорректировать таким 
образом, чтобы собствен-
ник автомобиля оплачи-
вал его по дням. Соответ-
ствующее предложение в 
ближайшее время внесет 
на рассмотрение Госдумы 
Калининградская област-
ная дума.

«Необходимость внесения 
данных изменений обуслов-
лена тем, что в действующей 

редакции закона месяц реги-
страции транспортного сред-
ства, а также месяц снятия с 
регистрации транспортного 
средства принимаются за 
один полный месяц для каж-
дого из налогоплательщиков. 
В связи с таким порядком оба 
налогоплательщика платят 
транспортный налог за один 
и тот же месяц вдвоем неза-
висимо от числа календар-
ных дней, в течение которых 
транспортное средство было 
зарегистрировано на вла-
дельца», - отмечают авторы 

законопроекта в пояснитель-
ной записке. 

Изменения предлагают 
внести в пункт 3 статьи 362 
Налогового Кодекса РФ. Со-
гласно коррективам при сме-
не владельца автомобиля 
сумма налога должна будет 
исчисляться с учетом специ-
ального коэффициента – со-
отношения числа календар-
ных дней, в течение которых 
транспортное средство было 
в собственности, к количеству 
дней в налоговом периоде.
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Если задача производ-
ственной системы - органи-
зовать все бизнес-процессы 
таким образом, чтобы исклю-
чить потери, повысить гибкость, 
визуализировать и упростить 
управление, то логистика позво-
ляет четко координировать дея-
тельность всех составляющих в 
потоке производства для полу-
чения нужного продукта и требу-
емого качества в необходимом 
количестве, в нужное время, в 
нужном месте, с необходимым 
уровнем затрат.

Для людей, не знакомых со 
спецификой работы логисти-
ки, она выглядит элементарно. 
Но на самом деле это не так. 
Каждое действие в логистике 
базируется на сложных реше-
ниях: как управлять товарными 
запасами, какими должны быть 
складские мощности, каким об-
разом проложить транспортные, 
финансовые и информацион-
ные потоки. 

Сегодня полным ходом идет 
изменение принципов работы 
логистики.  Много небольших 
складов, разбросанных по тер-
ритории нашего завода, объ-
единяется на базе центрального 
склада. Тем самым сокращаются 
занимаемые площади и марш-
руты поставки, уменьшается ко-
личество оборудования и транс-
порта, упрощается и процесс 
управления складом.  Также ме-

няются структура склада и прин-
ципы движения материальных 
потоков. 

Все больше новых разработок 
и технологий вводится в дей-
ствие. Запущен процесс ввода 
системы Axelot, суть которой за-
ключается в том, что на этапе 
приемки комплектующим при-
сваивается адрес размещения 
на складе хранения. Каждая 
ячейка/место хранения на скла-
де имеет свой адрес, по которо-
му она идентифицируется. Такая 
система адресного хранения по-
зволяет в любой момент точно 
определить местонахождение 
товара на складе, планировать 
загрузку склада и контролиро-
вать материальный поток в ре-
жиме реального времени.

Логистика, будучи связана с 
департаментом продаж, произ-
водственным департаментом, 
финансовым управлением, 
управлением IT, службой мар-
кетинга, юристами и многими 
другими подразделениями, объ-
единяет в единое целое всю 
структуру нашего завода. В ре-
зультате у нас существуют до-
статочно сложные процессы во 
внешней и внутренней логисти-

ке, которые требуют четкой от-
работки как материального, так 
и информационного потока. 

На сегодняшний день, как ни-
когда, стало актуально постав-
лять материалы по принципу 
вытягивания.  На нашем заводе 
активно внедряется  система 
КАНБАН, основанная на четком 
выполнении правил движения 
карточек-канбан, которые не-
сут информацию о том, когда, 
сколько и каких комплектующих 
необходимо забрать со склада 
и доставить к определенному 
рабочему месту. Параллельно 
внедряется еще одна система - 
подача комплектующих по жест-
кой закладке, то есть синхрони-
зация потока деталей с потоком 
автомобилей. Таким образом 
осуществляется подача ком-
плектующих на первые четыре 
рабочих поста главного конвей-
ера. В планах распространение 
этого опыта и на другие участки.

В настоящее время оптими-
зируется все: складской запас, 
закупочные цены, условия по-
ставки, объемы хранения, мате-
риальные потоки, использова-
ние транспорта и многое другое. 
Перед логистикой стоит сложная 
задача - развиваться в опережа-
ющем темпе, предугадывая по-
требности производства.

Добиться успешного внедрения производ-
ственной системы чрезвычайно сложно без 
эффективной логистической системы. Она 
необходима не только для трансформации 
старой производственной системы в новую, 
в ней заключается причина успешности всех  
инноваций.

3 июня в 11.00 на территории 
промышленной зоны «Восток» 
Ульяновского автомобильно-
го завода состоится открытие 
Индустриального парка* УАЗ. 
В мероприятии примут участие 
Губернатор - Председатель 
Правительства Ульяновской об-
ласти С.И. Морозов, генераль-
ный директор ОАО «УАЗ» В.А. 

Швецов, политические и обще-
ственные деятели, журналисты. 
В программе открытия: торже-
ственная церемония перереза-
ния ленточки, внешний осмотр 
объектов Индустриального пар-
ка УАЗ.

С 12.00 до 13.00 на радио УАЗ 
состоится «прямая линия» с уча-
стием Сергея Морозова и Вади-

ма Швецова. Задать во-
просы гостям в прямом 
эфире можно по теле-
фону 40-90-10. Пред-
варительно вопросы 
принимаются по элек-
тронной почте doverie@
sollers-auto.com или на бумаж-
ных носителях через ящики «По-
чты доверия»

Тренинг 
«Максимальный 

эффект»  
в с. Арское 

Тренинг состоится 30 мая в селе Арское и соберет по-
рядка 70 представителей дирекции по производству и 
команды заводских спортсменов. Мероприятие является 
продолжением прошлогоднего PR-проекта «Качествен-
ный подход» и призвано помочь участникам освоить 
основные элементы производственной системы, выстро-
ить внутренние коммуникации, наладить эффективное 
взаимодействие сотрудников

Тренинг включает в себя теоретическую часть – рас-
сказ-презентацию о ключевых элементах производ-
ственной системы ОАО «УАЗ» и квест из заданий, на-
правленных на достижение общей цели (прохождение 
маршрута из семи отрезков, повторяющих элементы 
производственной системы: Безопасность, Качество, До-
ставка, Стоимость, Оборудование, Окружающая среда, 
Люди).

Логистика как важнейшая 
составляющая производственной 

системы ОАО «УАЗ»

* Промышленный инду-
стриальный парк - управля-
емый специализированной 
управляющей компанией 
комплекс объектов недвижи-
мого имущества, состоящий 
из земельного участка (участ-
ков) с производственными, 

а д м и н и с т р ат и в н ы м и , 
складскими и иными зда-
ниями, строениями и соо-
ружениями, обеспеченный 
инженерной и транспорт-
ной инфраструктурой, не-
обходимой для создания 
нового промышленного 
производства, а также об-
ладающий необходимым 
правовым режимом для 

осуществления производ-
ственной деятельности.

Открытие Индустриального 
парка УАЗ

Подготовил Алексей Сорокин.



4 №17 (8234) 29 мая 2015г.знай наших!
Андрей Александрович Ле-

зин работает мастером в цехе 
логистики № 2. Трудится добро-
совестно, с полной отдачей. Он 
на хорошем счету у руководства 
завода, уважают его и подчинен-
ные. Да и как не уважать, когда 
человек он серьезный, основа-
тельный. На мастере всегда ле-
жит большая ответственность, а 
в его случае – двойная, потому 
что коллектив, которым он ру-
ководит, в основном состоит из 
прекрасной половины человече-
ства. «Психологом нужно быть 
по большей части, а не техниче-
ским работником», - поясняет он.

О своих коллегах рассказыва-
ет много и охотно:

- Коллектив очень дружный. 
Если бы не дружный был, и ра-
ботать было бы сложнее. Люди 
поддерживают друг друга, се-
мьями общаются. Женщины-
то у нас все необычные. Им 
нравится техника, они получа-
ют удовольствие от управле-
ния ею. Костяк уже сложился, 
новеньких за последние годы 
человека четыре пришло. При-
жились, как второй дом здесь. 
И корпоративы у нас бывают, и 
дни рождения отмечаем.

Мастером Андрей Алексан-
дрович работает с 2008 года. А 
трудовая биография у него до-
статочно интересная. На заводе 
в прессово-сварочном произ-
водстве работал отец, поэтому 
мысль связать свою жизнь с за-
водом, конечно же, была. Сна-
чала работал грузчиком, водите-
лем на автопогрузчике. А когда 
он без отрыва от производства 
повышает квалификацию, обуча-
ясь в автомеханическом технику-
ме по специальности «Ремонт и 
техобслуживание транспорта», 
начальник участка электро-
погрузчиков Р.К. Фахертдинов 
берет его к себе в помощники. 
В 2008 году Лезин становится 
мастером. Доверили ему в 2011 
году и руководство участком, но 
в прошлом году после реструкту-
ризации и объединения участков 
он вновь возвращается к своим 
обязанностям мастера, отвечая 
за небольшой, но очень сплочен-
ный коллектив.

- Задачи наши четкие и про-
стые – это своевременная по-
дача транспорта во все под-

разделения завода. Стараемся, 
чтобы все было организовано 
слаженно, согласно графику, 
без нарушений, - рассказывает 
мастер.

Но руководитель, по его сло-
вам, должен быть не только от-
ветственным, исполнительным 
и понимающим, но и грамотным. 
Поэтому Лезин старается вос-
полнять знания, изучая техниче-
скую литературу, чтобы всегда 
быть в курсе событий. 

- Сейчас очень много нового, 
интересного, хочется совер-
шенствоваться, развиваться, 
поэтому в планах на будущее 
- поступление в высшее учеб-
ное заведение, - делится Андрей 
Александрович.

- А вот «большим руководите-
лем» не хотели бы стать, - ин-
тересуемся мы у него шутливо, 
ожидая ответа: «А почему бы и 
нет, были бы помощники хоро-
шие?» или «Неплохо было бы – 
руководи себе». 

Но Лезин отвечает серьезно: 
«Ответственность слишком 
большая, и чтобы людьми ру-
ководить, знания нужны. Время 
покажет».

- А что бы вы усовершенство-
вали в своей работе? – следует 
вопрос «на засыпку».

«Техника у нас устаревшая, 
изношенная, необходимо за-
купить новую, и люди меньше 
бы уставали», - говорит Андрей 
Александрович просто и вновь - 
с заботой о своих коллегах.

И «его женщины» отзываются 
о нем тепло, говорят, что никог-
да не отказывает, если в чем по-
мощь требуется.

- Я знаю Андрея Александро-
вича 10 лет. Он очень добрый 
и хороший человек, настоящий 
мастер, - делится Нина Михай-
лова.

- Всегда отстаивает наши 
права: по технике безопасно-
сти, по погрузчикам, по ремон-
ту, - добавляет Наталья Кар-
пеева. – Другого на его месте 
я не представляю. Доброжела-
тельный, голоса не повысит, 
что для нас, женщин, особенно 
важно.

И мужчины, которыми руково-
дит Лезин, подчеркивают, что он 
уверенный, целеустремленный 
человек.

По словам водителя электро-
погрузчика центрального склада 
Владимира Семина, который не-
давно работает на предприятии, 
работы очень много, но благо-
даря дружному коллективу и от-
ветственному начальству с ней 
все отлично справляются: «Наш 
мастер делает замечания, но 
по делу. Хотя и их немного, по-
тому что коллектив очень от-
ветственный и исполнитель-
ный».

Хорошо отзывается об Андрее 
Александровиче и его руководи-
тель – начальник цеха логистики 
№ 2 А.А. Савельев: 

- Мастер в первую очередь 
должен уметь находить общий 
язык с людьми. А поскольку кол-
лектив у Лезина особенный – по 
большей части женский, здесь 
свой подход нужен. Но Андрей 
Александрович со своими обя-
занностями справляется от-
лично. У него всегда на участке 
порядок: все четко, слаженно, 
выпуск транспорта на линию 
происходит своевременно, на-
реканий из подразделений за-
вода не возникает, а ведь наш 
цех обслуживает «сердце» за-

вода – главный конвейер и цен-
тральный склад, поэтому на 
плечах Лезина лежит большая 
доля ответственности. Он во 
всем подает пример своим под-
чиненным.

Дома ждут Андрея Алексан-
дровича любимая жена и двое 
детей: старшей дочери Анне ис-
полнится в этом году четырнад-
цать, сын Алексей пойдет в пер-
вый класс. Семья тоже дружная, 
и, кроме всего прочего, объеди-
няют их любовь к путешествиям 
и рыбалка.

-  Мы с женой и детьми – лю-
бители автомобильного ту-
ризма, - рассказывает Андрей 
Александрович. – Интересно 
узнавать много нового о других 
городах, ведь каждый красив 
по-своему. Сначала рассматри-
ваем достопримечательности 
по Интернету, затем едем во 
время отпуска или на несколько 
дней отдохнуть. В некоторых 
городах по нескольку раз побы-
вали: в Казани, Нижнем Новго-
роде, например. В Липецке есть 
необычный парк под названием 
«Кудыкина гора». В нем распо-
ложен замок-крепость «Город 

мастеров», где экскурсоводы 
рассказывают о разных ремес-
лах. Всем, кто небезразличен к 
путешествиям, советую там 
побывать.

- Хотели бы вы что-нибудь 
изменить в своей жизни?

- Единственное, хотелось, что-
бы родители подольше пожили. 
Рано они ушли. 

- Счастье для женщины 
– это дом, семья, дети. А 
мужское счастье, в чем 
оно?

- У всех людей одно счастье. 
Чтобы была любимая женщина, 
дети радовали, достаток в доме 
был и друзья надежные рядом. 

Казалось бы, ничего слож-
ного в работе мастера нет. Но 
это только на первый взгляд. 
Думаю, человек, которому до-
веряют и, скажу больше, любят, 
на производстве на вес золота. 
Уверена, благодаря таким лю-
дям и держится этот огромный 
организм под названием Улья-
новский автомобильный завод.

Светлана Артемьевских

Дирекция по персоналу информирует  
о новых кадровых назначениях ОАО «УАЗ»

В дружном коллективе 
трудностей не бывает

В 1990 г. Евгений Геннадьевич с от-
личием окончил Тольяттинский автоме-
ханический техникум по специальности 
«Автомобилестроение», получив ква-
лификацию «Техник-механик». В 1995 г. 
Е.Г. Ротман получил сразу два высших 
образования, окончив Тольяттинский 
политехнический институт по специ-
альности «Двигатели внутреннего сго-
рания» и Самарскую государственную 
экономическую академию по специаль-
ности «Экономика в промышленности». 

В 1999 г. Евгений Геннадьевич за-

вершил обучение 
в Международном 
институте рынка 
по специальности 

«Финансовый 
менеджмент», 
а в период с 
1995 по 1997 
г. проходил 
курсы в То-
льяттинск ом 
институте пе-
реподготовки 

и повышения квалификации руководя-
щих кадров по специальности «Бухгал-
терский учет в промышленности».

Трудовую карьеру Е.Г. Ротман начал 
в марте 1989 г. учеником слесаря ме-
ханосборочных работ в Волжском объ-
единении по производству легковых 
автомобилей (АвтоВАЗ), в дальнейшем 

был переведен слесарем механос-
борочных работ. В период 1991–1997 
гг. занимал должности инженера-кон-
структора, инженера-технолога, веду-
щего экономиста.

Руководящий опыт Евгений Генна-
дьевич начал приобретать с ноября 
1998 г., после назначения на долж-
ность заместителя начальника отдела 
планирования и контроля бюджета АО 
«АвтоВАЗ». В апреле 2000 г. он занял 
должность заместителя директора по 
экономике опытно-промышленного 
производства, а в октябре 2007 г. стал 
директором опытно-промышленного 
производства.

В августе 2009 г. Евгений Геннадье-
вич был принят в ЗАО «Гражданские 
самолеты Сухого» заместителем стар-
шего вице-президента технического 
директора, а затем переведен старшим 

вице-президентом по производству.
В феврале 2010 г. Е.Г. Ротман вновь 

вернулся в ОАО «АвтоВАЗ» в качестве 
советника президента, проработав до 
апреля 2013 г., когда его назначили ге-
неральным директором ЗАО «ВАЗИН-
ТЕРСЕРВИС».

С апреля 2015 г. и до настоящего вре-
мени Евгений Геннадьевич Ротман яв-
лялся управляющим директором ОАО 
«ПК Автокомпонент-Сызрань».

«Мы рады, что Евгений Геннадье-
вич стал сотрудником ОАО «УАЗ», 
желаем ему успехов в дальнейшей 
работе и надеемся на плодотвор-
ное сотрудничество», - отметила 
директор по персоналу ОАО «УАЗ» 
Елена Фомичева.

Мастер – это связу-
ющее звено между 
руководством и ра-
ботниками на про-
изводстве. От его 
скоординирован-
ных действий зави-
сит, как цех спра-
вится с заданием, 
возникнут ли сбои в 
работе. А когда все 
четко, отлаженно, 
кажется, что так 
оно и должно быть. 
А ведь за каждым 
действием стоит 
каждодневный труд 
человека, обеспе-
чивающего работу 
всей системы.

mНазначения

21 мая 2015 г. 
на должность 
коммерческого 
директора 
ОАО «УАЗ» 
назначен Евгений 
Геннадьевич Ротман.
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Вопрос: Нарушен питьевой ре-
жим на главном конвейере. Са-
туратор один, вода ржавая. Вен-
тиляции просто нет. При работе 

термички в начале конвейера невозмож-
но дышать, все втягивает в цех. 

Отвечает Главный инженер 
ОАО «УАЗ» И.Э. Арановский:

По результатам данного обращения ру-
ководителю ремонтной службы направ-
лена служебная записка о замене кнопки 
на одной из сатураторных установок на 
главном конвейере, проверен питьевой 
режим на главном конвейере – наруше-
ний не выявлено, вода чистая. Всего ра-
ботают 3 сатураторных установки с гази-
рованной водой. 

Также выпущено распоряжение в ООО 
«УАЗ-Автокомпонент» о назначении от-
ветственных за своевременное включе-
ние-выключение вентиляционных систем 
на участке шахтных печей во избежание 
попадания вредных выбросов от техноло-
гического оборудования на главный кон-
вейер через открытые проемы ворот.

Рассмотрены и в ближайшее время бу-
дут приняты и другие меры для улучше-
ния вентиляции в цехе. 

Вопрос: Когда будет индексация 
заработной платы? 

Отвечает Директор по 
персоналу ОАО «УАЗ» 

Е.Ю. Фомичева:
Рабочие увеличивают уровень зара-

ботной платы через систему грейдов, 
повышая категорию. Оценка достижений 
каждого работника производится непо-
средственно на рабочем месте и каждый 
работник, повышающий свои компетен-
ции, может влиять на уровень своей за-
работной платы. В 2014 году повысили 
свою категорию 44% рабочих или 2050 
человек. По РСиС в настоящее время, в 
рамках подготовки перевода на грейдо-
вую систему оплаты труда, проводится 
работа по ранжированию должностей и 
соответственно оценка персонала. 

Вопрос: На ГК произошло слия-
ние грузовой и легковой цепочек 
в одну. Если раньше за смену 
собирали 60-75 автомобилей в 

смену, то сейчас по 125. Соответственно, 
увеличились загрузки у операционистов, 
применяемость деталей увеличилась, а 
зарплата осталась на прежнем уровне!

Отвечает Директор по пер-
соналу ОАО «УАЗ» Е.Ю. Фо-
мичева:

Да, действительно, суточный темп со-
ставлял 60-75 автомобилей в смену на 
одном конвейере (125 автомобилей в 
смену на двух конвейрах). При объеди-
нении легкового и грузового конвейера, 
не проводилось высвобождение чис-
ленности слесарей механосборочных 
работ, следовательно, весь персонал с 
грузового конвейера был перемещен на 
легковой, без изменения суточного тем-
па (с учетом двух конвейров). В настоя-
щее время производится определение 
загрузки персонала на каждом рабочем 
посту. Данная работа будет завершена к 
01.06.2015 года. 

Вопрос: Списочный состав мень-
ше, чем расстановочный. Рабо-
тать некому как на конвейере, так 
и на складах.

Отвечает Директор по пер-
соналу ОАО «УАЗ» Е.Ю. Фо-
мичева:

В период передачи функций по обеспе-
чению рабочих мест конвейера комплек-
тующими изделиями на Центральный 
склад МСК-1 проводилась организацион-
ная работа по определению необходимых 
рабочих постов и расстановке персона-
ла. На сегодняшний день рабочие посты 
определены и утверждена расстановоч-
ная численность персонала Центральных 
складов.

Списочная численность рассчитана с 
учетом замещения персонала на время 
отсутствия по больничным листам и оче-
редным отпускам, то есть введен процент 
абсентизма, а также изменен режим ра-
боты персонала участка по обеспечению 
конвейера (начало работы с 06.30.).Все 
вышеперечисленные мероприятия на-
правлены на обеспечение бесперебой-
ной работы главного конвейера комплек-
тующими изделиями. 

Вопрос: На конференции по 
Коллективному договору был за-
дан вопрос руководству завода 
по поводу несоизмеримых цен в 
столовых и заработной плате на-

ших работников, руководство обещало 
через газету дать разъяснение по этому 
вопросу. Однако цены в столовых растут, 
а ответа нет. Дайте ответ через газету. На 
механическом заводе зарплата намного 
выше, а питание намного дешевле! Хоте-
лось бы получить вразумительный ответ. 

Работники ДУК,  
ООО «УАЗ-Автокомпонент», УГТ 

Отвечает Директор по пер-
соналу ОАО «УАЗ» Е.Ю. Фо-
мичева:

В настоящее время произошла смена 
руководства  кейтеринговой компании, 
обслуживающей ОАО «УАЗ». Была про-
ведена организационная встреча ново-
го руководства с администрацией ОАО 
«УАЗ», на которой были озвучены ос-
новные проблемы по качеству питания, 
обслуживанию и цене обедов. Все заме-
чания были учтены новым руководством, 
которое приняло на себя обязательства 
к устранению их в течение июня месяца. 
Мониторинг по качеству питания и каче-
ству обслуживания в заводских столовых 
будет проводиться совместно с дирекци-
ей по персоналу и профсоюзным коми-
тетом. Будем благодарны, если наши со-
трудники будут и дальше информировать 
нас о качестве работы кейтеринговой 
компании на территории ОАО «УАЗ».

открытый диалог

Почта доверия 22 мая в рамках Дня ком-
пании Ульяновский автомо-
бильный завод посетила делегация 
HR-специалистов департамента управ-
ления персоналом московского фили-
ала ОАО «УАЗ». Знакомство с пред-
приятием началось с выставочного 
комплекса УГК, в котором представлен 
как исторический, так и современный 
ряд автомобилей. 

- Наши коллеги из Москвы приехали 
на Ульяновский автомобильный завод, 
чтобы при непосредственном общении 
обсудить профессиональные вопросы 
и выработать единую стратегию раз-
вития, которая затем будет представ-
лена на согласование генеральному 
директору ОАО «УАЗ» В.А. Швецову. Не-
которые раньше работали на автозаво-
де, поэтому уже знакомы с предприяти-
ем, некоторые побывали здесь впервые. 
Ведь, будучи работниками УАЗа, необ-
ходимо иметь представление о техно-
логической цепочке, как производятся 
автомобили. Поэтому после посещения 
выставочного комплекса мы планируем 
ознакомиться с различными производ-
ствами завода: штамповочным, свароч-
ным, окрасочным комплексом «Айзен-
манн» и производством сборки и сдачи 
автомобилей, - прокомментировала по-
ездку директор по персоналу ОАО «УАЗ» 
Е.Ю. Фомичева.

Во второй половине дня представители 
департамента управления персоналом 
МФ ОАО «УАЗ» обсудили актуальные 
направления своей работы, касающиеся 
подбора кадров, формирования внутрен-
него кадрового резерва на предприятии, 
вопросов премирования сотрудников, 
кадрового делопроизводства, институтов 
HR-партнерства, организационного про-
ектирования и других тем.

- Мы видим будущее «Соллерс», ос-
нованное на максимально успешном, 
максимально полноценном развитии 
УАЗа как автопроизводителя полного 
цикла, что подразумевает не просто 
производство продуктов, их продажу, 
но и инвестирование в разработку, со-
временные технологии, которые через 
несколько лет будут составлять лицо 
бренда УАЗ. Поэтому сегодня мы уделя-
ем большое внимание планам развития 
ульяновской площадки и с точки зрения 
будущих продуктов, и с точки зрения мо-
дернизации производства, развития и 
повышения компетенций всех основных 
функциональных подразделений. Для нас 
это уникальная возможность – создать 
стратегию по-настоящему независи-
мого российского автопроизводителя 
и российского бренда. Именно с этим 
осознанием, основным выбором в пользу  
развития дальнейшей стратегии  УАЗа 
связаны организационные структурные 
изменения, когда часть сотрудников 
«Соллерс» стала сотрудниками Улья-
новского автомобильного завода. 

Основная задача, которая остается 
по-прежнему актуальной для УАЗа, – 
это формирование команды единомыш-
ленников. Подбор и адаптация персо-
нала является для нас крайне важным 

приорите-
том в  работе. 

Второй центр компетенций – это 
развитие кадрового резерва и программ 
подготовки и обучения персонала. Я счи-
таю создание долгосрочной мотивации 
крайне необходимой, так как каждый из 
наших сотрудников должен представ-
лять, какие возможности карьерного 
роста предлагает ему компания. 

Немаловажно также структуриро-
вать деятельность по разработке си-
стемы оплаты труда и  премирования  
и начать последующую работу со всеми 
подразделениями по ревизии или вы-
страиванию системы KPI. 

Этот процесс требует больших уси-
лий с точки зрения проведения интегра-
ции процессов и развития коммуникаций 
между специалистами и функциональ-
ными блоками – дистрибуцией, науч-
но-техническим центром, руководите-
лями производств. Команда, которая 
работает и в Москве, и  в Ульяновске, 
должна в первую очередь понимать, что 
все ее профессиональные компетенции 
направлены на то, чтобы развивался и 
успешно продавался на рынке автомо-
биль «УАЗ», - сказала на совещании с 
коллегами заместитель генерального ди-
ректора ОАО «СОЛЛЕРС» З.А. Каика. 

Кирилл Майоров, руководитель от-
дела подбора департамента управления 
персоналом московского филиала ОАО 
«УАЗ»:

- Ульяновский автомобильный завод 
– предприятие, имеющее очень богатую 
историю. Мне было очень интересно по-
знакомиться с продукцией, которую выпу-
скал наш завод. Я много слышал, читал о 
производстве автомобилей «УАЗ», но ни 
разу не видел, как осуществляется этот 
процесс. Если говорить о наших задачах 
как HR-специалистов, то одной из основ-
ных я вижу создание внутреннего кадро-
вого резерва, поскольку для будущего 
компании важно продвигать и обучать 
кадры, уже работающие на ее благо, не-
жели нанимать сотрудников со стороны и 
обучать их заново.

Антонина Сингур, руководитель де-
партамента управления персоналом мо-
сковского филиала ОАО «УАЗ»:

- Я очень рада, что состоялось подоб-
ное мероприятие, так как сотрудники мо-
сковского офиса и ульяновской площадки 
разрабатывают проекты, действующие 
ради единой цели – создания на рын-
ке качественного конкурентоспособного 
автомобиля «УАЗ». За последние годы 
завод очень изменился, многое сделано 
для его модернизации и благоустройства: 
производятся ремонты, осуществляют-
ся мероприятия в рамках действующей 
обновленной производственной систе-
мы. Поэтому сегодня, кроме общения в 
группах и совместного обсуждения про-
ектов, мы получили массу впечатлений, 
побывав на различных производствах и 
увидев завод своими глазами.

Светлана Артемьевских

День компании:  
HR-специалисты обсудили дальнейшую 

стратегию развития предприятия

Напомним, что любой сотрудник может обратиться с просьбой, обращени-
ем или вопросом на интересующую его тему. Сделать это можно посредством 
электронной почты, отправив письмо на адрес doverie@sollers-auto.com или через 
ящики «Почты доверия», расположенные на информационных стендах.

«Панорама 
УАЗ» начинает 
серию публика-
ций с ответами 
на вопросы и 
обращения, по-
ступившими в 
ящики «Почты 
доверия».
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Музей УАЗ принимает гостей
Ко Дню защиты детей Музей истории и трудовой славы УАЗ традиционно гото-

вит ряд мероприятий. 
Конец мая – время, когда заканчиваются занятия в школе и заводской музей 

ежедневно посещают с экскурсиями  школьники. Для них в этом году была спе-
циально разработана и с успехом реализуется интерактивная программа «Наша 
общая Победа».  Ребята не только слушают рассказ директора музея О.Н. Мо-
розовой о важнейших этапах развития Ульяновского автомобильного завода, но 
и сами непосредственно участвуют в истории создания завода, пробуют себя 
в роли конструкторов и автогонщиков. Полтора часа пролетают незаметно и с 
пользой: школьники узнают много новой  и интересной информации, приобща-
ются к истории родного города. 

2015 год – год 70-летия Великой Победы, и ежегодный конкурс детских рисун-
ков, который традиционно проводился ко Дню защиты детей, был в этом году 
приурочен к празднованию Дня Победы. Участники конкурса были награждены 
памятными подарками, а также специально для  них в первых числах июня в 
Музее истории и трудовой славы УАЗ будет проведена программа  «Наша общая 
Победа».

Музей также готов принять группу детей из неблагополучных семей. Министер-
ство здравоохранения Ульяновской области в рамках благотворительной про-
граммы организует экскурсии для малообеспеченных, неблагополучных семей. 
Многие дети из таких семей впервые в жизни побывали в музее.

Музей работает все лето и ждет на экскурсии группы детей из школьных лет-
них лагерей.

Накануне Дня защиты детей, 30 мая, 
красочное шествие детей пройдет по цен-
тральным улицам города. Это мероприя-
тие – еще один этап благотворительного 
марафона «Солнце для всех», органи-
зованного в помощь семьям с детьми с 
диагнозом ДЦП. Марафон стартовал 17 
июня 2011 года и объединил более 100 
семей. Праздник начнется на площади 
100-летия со дня рождения В.И. Ленина 
в 13.00. Здесь соберутся семьи из Улья-
новска, Димитровграда, Чердаклов, Но-
воульяновска, чтобы снова всем вместе 
пройтись по центру города. Начнется 
праздник с концерта популярной детской 
вокальной группы «Волшебники двора» 
(г. Москва). Затем состоится шествие 
родителей с детьми в колясках, которое 
поддержат ульяновские байкеры, суво-
ровцы, волонтеры из УлГПУ имени И.Н. 
Ульянова. 

31 мая состоится 
парад колясок – 

к остюмированное 
м е р о п р и я т и е 
для малышей и 
их родителей. 
Принять участие 
в параде может 

любая семья – для 
этого достаточно 

з а р е г и с т р и р о в ат ь с я 
на сайте организаторов и постараться 
красочно оформить «транспортное 
средство» самого маленького члена 
семьи. Самым смелым и творческим 
экипажам достанутся призы и подарки от 
партнеров и спонсоров. К уже ставшим 
традиционными номинациям «Эх, 
прокачу», «Фильм! Фильм! Фильм!», 
«Ох, лето», «В гостях у сказки», «Спорт» 
в этом году добавится новая – «Самая 
технологичная коляска». Кроме того, для 
участников и зрителей будут организованы 
интересные площадки и конкурсы. 

Регистрация участников на третий парад 
колясок проводится на сайте SimMama.
ru. По вопросам партнерства и участия 
можно обращаться по телефонам: 8 
(9603) 72-05-25, 92-03-03.

1 июня в 11.00 в парке Победы прой-
дет отборочный тур фестиваля «Ритмы 
улиц». С творческими номерами перед го-
рожанами выступят дети. Здесь же прой-
дет акция «На дороге нет чужих детей!» 
- малышам расскажут о Правилах до-
рожного движения и о том, как правильно 
переходить дорогу.

В День защиты детей в 10.00 во Вла-
димирском саду все желающие смогут 
посмотреть праздничный концерт, а дети 
- поучаствовать в конкурсе рисунков на 
асфальте «Сказки детства». Участников 
ожидают приятные подарки.

1 июня в 11.00 в парке имени А. Матро-
сова для детей и их родителей состоит-
ся концерт «Вот оно какое, наше лето!». 
Здесь же развернутся мастер-классы для 
маленьких посетителей парка, выставки, 
конкурсы рисунков, а также спортивно-
игровые соревнования.  

В областной детской библиотеке 1 
июня с 11.00 до 16.00 пройдет день от-
крытых дверей «Дадим шар земной де-
тям», в рамках которого пройдут выстав-
ка-игра для дошкольников и младших 
школьников, марафон чтения, мульти-
медийные игры, познавательно-игровая 
программа для подростков, час информа-
ции, правовая игра.

Ключевым мероприятием Дня защиты 
детей станет благотворительный концерт 
с участием Юрия Шатунова, который 
пройдет в рамках фестиваля детского 
творчества «Хрустальная туфелька». 
Концерт состоится на сцене Большого 
зала Ленинского мемориала в 18.00. Сто-
имость билетов - от 700 рублей.

Подготовил Алексей Сорокин

полезная информация

На УАЗе стартовала летняя 
оздоровительная кампания

День защиты детей в 
Ульяновске:  

как и где отметить праздник?

Подготовила Ольга Сапегина

mКорпоративные мероприятия

Приглашаем на День семейного отдыха 
«УАЗ – мы одна семья»

День семейного отдыха для заводчан пройдет в этом году 20 июня в городском 
парке «Молодежный».  В программе: 

● концертная программа вокальных и танцевальных коллективов, розыгрыши 
подарков и памятных сувениров; 

● шоу барабанщиков «Пляски седьмого неба»;
● детская анимация, аквагрим, фокусник, мобильные песочницы, работа фото-

точки;
● КАТАНИЕ НА ДЕТСКИХ АТТРАКЦИОНАХ ПО ПРЕДЪЯВЛЕНИЮ ПРОПУ-

СКА РАБОТНИКА ОАО «УАЗ» И ДОЧЕРНИХ ОБЩЕСТВ;
● работа торговых точек (шашлыки, мороженое, прохладительные напитки, 

выпечка, сладкая вата, сувениры и т.д.).

Более 300 детей работников ОАО «УАЗ» за время летних каникул отдохнут и 
поправят здоровье в детских оздоровительных лагерях  «Волжанка» и «Берез-
ка» и в санатории «Родон». Традиционно родители оплатят всего 5% от общей 
стоимости путевки, что в среднем составит от 500 до 1200 рублей.  Доставка 
детей к месту отдыха осуществляется за счет средств работодателя. 

Первый заезд состоится в День защиты детей – 1 июня. 
В 9.00 – общий сбор у отдела кадров, посадка в автобус в 9.30.
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Вот уже который год на Улья-
новском автомобильном заводе 
проходит молодежная спартаки-
ада. На протяжении всего года 
автозаводчане соревнуются в 
спортивных, интеллектуальных и 
творческих конкурсах. По тради-
ции в конце года администрация 
предприятия дарит победителям 
и призерам интересную поездку. 
Так, в разные годы автозаводцы 
посетили аквапарк и горнолыж-
ный курорт Казани, побывали с 
экскурсионной программой в го-
роде-герое Волгограде. В связи 
с перевыборами совета молоде-
жи подарок активистам перенес-
ли на май, и вот в минувшие вы-
ходные более 40  автозаводчан 
отправились в увлекательное 
путешествие.

Если в минувшие года поездки 
осуществлялись в зимнее вре-
мя, то в этот раз – в самый раз-
гар весны. Справедливо решив, 
что стоит воспользоваться пре-
красной майской погодой, совет 
молодежи в качестве приза вы-
брал поездку на фестиваль «Ди-
кий пион», что в четырнадцатый 
раз проходит в Радищевском 
районе области. 

Путешествие автозаводской 
молодежи началось от родного 
предприятия. Ровно в восемь 
утра их ждал комфортабельный 
автобус. Стоит напомнить, что 
по итогам 2014 года победу в 
спартакиаде одержали ребята 
из НТЦ – команда «Пауки». На 
втором месте – ДУК «Макси-
мум», на третьем - профсоюзная 
молодежь из «Юнита». Именно 
активисты этих команд, а также 
представители совета молодежи 
и победители соревнований ста-
ли участниками этой поездки. 

Три с половиной часа пути про-
летели незаметно – ребята об-
щались, пели песни. В преддве-
рии летних мероприятий то там, 
то здесь возникали обсуждения 
грядущего турслета, спортивных 
соревнований. Оказалось, что 
почти все команды уже задолго 
начали готовиться к самому 
главному событию лета – 38-му 
традиционному туристическому 
слету, который пройдет в первые 
выходные лета в с. Ломы.

Фестиваль для заводчан на-
чался в поселке Октябрьский, 
где местные волонтеры провели 
экскурсию по саду, где главным 

был он – пион тонколистый. Во 
второй половине мая распуска-
ется этот удивительный по кра-
соте цветок, окрашивая холмы 
и балки ярким алым цветом. В 
народе его называют «лазорь-
кой» или «лазоревым цветом», 
а также королем весенних цве-
тов. На Руси их еще называли 
«панскими цветами». Вероятно, 
потому, что пионы были одним 
из главных украшений помещи-
чьих усадьб. По традиции вся-
кий добившийся славы и денег 
человек петровской Руси должен 
был посадить в своем саду пион 
- в знак благодарности судьбе за 
столь щедрые дары. Сегодня эта 
традиция превратилась в при-
мету - считается, что куст пионов 
в палисаднике принесет хозяи-
ну участка хороший достаток и 
успех в делах.

Про цветок сложены легенды, 
в одной из них говорится о вра-
че по имени Пион, который во 
времена Троянской войны очень 
успешно лечил людей травами 
и снискал громкую славу самого 
талантливого лекаря эпохи, чем 
вызвал зависть своего учителя 
Эскулапа. Гнев последнего был 
настолько силен, что он решил 
убить Пиона. Но боги Олимпа 
пожалели целителя и спрятали 
его, превратив в цветок пиона. 
Растение и правда ведет себя  
как человек: например, он умеет 
ходить. Размножаясь не семена-
ми, а вегетативно, пион букваль-
но дошагал от Китая до наших 
мест. Цветок лечит сердечные 
болезни, а настойка этого цветка 
помогает справиться с бессонни-
цей, снимает страхи и тревоги. 

Другая легенда гласит, что 
пион помогает молодым девуш-
кам выйти замуж. Существует 
поверье, что если вышить кра-
сивую картину или украсить на-
волочку изображением цветка 
пиона, то с последним стежком в 
жизни девушки появится достой-
ный мужчина. Пионы вообще 
считаются хорошими помощни-
ками по приближению замуже-
ства. Их можно поставить дома в 
вазу, разместить их изображение 
где-то в комнате, например, по-
стер или фотографию в рамке.

По одной из версий, именно 
дикий пион является прототипом 
аленького цветочка в одноимен-
ной сказке Сергея Аксакова. 

После занимательной экс-
курсии по саду ребят ждал сам 
фестиваль, раскинувшийся на 
полях хутора Березовского. 
Чего тут только не было! И на-
родные песни, исполнявшиеся 
различными музыкальными кол-
лективами, и шумная ярмарка, 
на которой можно было купить 
творения мастеров и рукодель-

ниц, и детские площадки, и ани-
маторы, наряженные в героев 
детских сказок! Словом, каждый 
смог найти себе занятие по вку-
су и прикоснуться к истории и 
культуре родного края. А пройдя 
по всем площадкам, уйти на те-
нистую полянку, где коллеги уже 
начали жарить шашлыки. 

На соседней полянке рас-
положились добрые знакомые 
автозаводчан - автоклуб «УАЗ-
Патриот». Не воспользоваться 
возможностью пообщаться с 
любителями внедорожников в 
неформальной обстановке было 
просто нельзя. Руководитель 
пресс-центра Алексей Сорокин 
вручил клубу благодарственное 
письмо от руководства предпри-
ятия за плодотворное сотрудни-
чество и совместную работу, а 
также помощь в организации и 
проведении мероприятий, посвя-
щенных празднованию 70-летия 
Победы в Великой Отечествен-
ной войне. Кроме того, нашлось 
и много других поводов для об-
суждения. Участники автоклуба 
пригласили заводчан поучаство-
вать в их акциях – ближайшая 
их которых посвящена пробегу 
в память подвига машиниста 
Гаврикова, геройски погибшему 
в 1966 году близ станции Охот-
ничья. 

Возвращались в город уже за-
темно. Поездка закончилась там 
же, где и начиналась – у стен 
Ульяновского автомобильного 
завода. Уставшие, но доволь-
ные молодые активисты расхо-
дились по домам, чтобы уже с 
понедельника с новыми силами 
начать готовиться к очередным 
приключениям. Они, к слову ска-
зать, не заставят себя ждать. В 
последний день весны на пло-
тине ТЭЦ-1 пройдут соревнова-
ния по технике водного туризма. 
Автозаводчане испытают себя в 
гонках на двухместных байдар-
ках и катамаранах-четверках. В 
команде из шести спортсменов 
обязательно присутствие хотя 
бы одной девушки. Водные со-
ревнования всегда были люби-
мыми для автозаводцев. Это 
косвенно подтверждает тот факт, 
что принять участие в состя-
зании собирается и полностью 
женская команда. Получится ли у 
храбрых девушек на равных сра-
зиться с мужчинами на водной 
глади, узнаем совсем скоро. А 
пока можно подавать заявки на 
участие председателю турклуба 
«Вездеход» Александру Шилен-
кову по адресу: av.shilenkov@
sollers-auto.com либо в социаль-
ной сети Вконтакте.

Наталья Никифорова

Фестивальное настроение 
автозаводской молодежи

лица
mМолодежь УАЗ

28 мая отметила юбилей  инженер по стандар-
тизации

Наталья Алексеевна Брызгалина.
Администрация, профсоюзный комитет и коллеги по 

техническому департаменту поздравляют ее  и
желают крепкого здоровья, семейного благопо-

лучия, оптимизма и  удачи во всех делах.

В день юбилея хочется сказать
Как можно больше теплых, добрых слов,

От всей души здоровья пожелать,
Чтоб окружали нежность и любовь!

Пускай уютным будет милый дом,
Успех и счастье в нем живут всегда,
Сбываются мечты из светлых снов

И дарят радость лучшие года!

28 мая отметил юбилейный день рождения руководитель группы  
входного контроля отдела качества поставок департамента управления 
качеством

Фярит Саидович Гайсин.
Руководство, профком и коллеги тепло и сердечно  поздравляют его, 

желают крепкого здоровья, счастья, оптимизма, семейного уюта и благо-
получия.

Пусть солнце светит в день рожденья
И голубеют небеса,

И пусть любовью окружают
Родные, близкие, друзья.

28 мая  отметила юбилей  штамповщик прессового цеха
Эльфия  Небиулловна Салимзянова.

Администрация, профсоюзный комитет ПЦ, коллеги сердечно по-
здравляют ее, выражают благодарность за долголетний добросовестный 
труд, желают крепкого здоровья,  дальнейших успехов в работе, семейного 
счастья и благополучия.

С юбилеем тебя поздравляем,
Желаем здоровья, счастья, добра.

Если время виски запорошит,
То это совсем не беда.

Пусть сердце твое молодеет
И не стареет никогда.

31 мая отметит юбилейный день рождения чистильщик окрасочного 
производства

Игорь Викторович Обломков.
Руководство, профсоюзный комитет цеха, коллеги от всей души по-

здравляют его, благодарят за добросовестный труд на предприятии, жела-
ют уютной атмосферы в доме, любви и теплоты в отношениях, уважения 
и доверия, счастливых и радостных дней жизни.

Пусть будет так, как хочешь ты,
Пусть ожиданья не обманут

И все прекрасные мечты
Пускай действительностью станут!

27 мая отметила юбилей бригадир укладчиков - упаковщиков цеха 
отгрузки запасных частей Департамента внутренней логистики Дирекции 
по планированию и логистике 

Дмитриева Татьяна Алексеевна.
Коллектив ЦОЗЧ от всей души поздравляет её с юбилеем и желает 

здоровья, любви, удачи, исполнения желаний, успехов в работе, мирного 
неба и всего наилучшего.

В торжественный праздник
Минута любая

Пусть счастьем в душе отзовётся!
Красивая, яркая дата такая

Не зря золотою зовётся!
Пусть всё, что задумано,

Сбудется с блеском.
Во всём помогает везение!

И день наступающий
Будет успешным,

Прекрасным всегда - 
Настроение!

http://vk.com/write?email=av.shilenkov@sollers-auto.com
http://vk.com/write?email=av.shilenkov@sollers-auto.com
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ГОРОСКОП
на неделю

на досуге

В лесу, возле кухни походной, 
Как будто забыв о войне, 
Армейский сапожник холодный 
Сидит за работой на пне. 
 
Сидит без ремня, без пилотки, 
Орудует в поте лица. 
В коленях — сапог на колодке, 
Другой — на ноге у бойца. 

И нянчит и лечит сапожник 
Сапог, что заляпан такой 
Немыслимой грязью дорожной, 
Окопной, болотной, лесной, - 

Не взять его, кажется, в руки, 
А доктору все нипочем, 
Катает согласно науке 
Да двигает лихо плечом. 
 
Да щурится важно и хмуро, 
Как знающий цену себе. 
И с лихостью важной окурок 
Висит у него на губе. 
 
Все точно, движенья по счету, 
Удар — где такой, где сякой. 
И смотрит боец за работой 
С одною разутой ногой. 
 
Он хочет, чтоб было получше 
Сработано, чтоб в аккурат. 
И скоро сапог он получит, 
И топай обратно, солдат. 
Кто знает, — казенной подковки, 
Подбитой по форме под низ, 

Достанет ему до Сычевки, 
А может, до старых границ. 
 
И может быть, думою сходной 
Он занят, а может — и нет. 
И пахнет от кухни походной, 
Как в мирное время, обед. 
 
И в сторону гулкой, недальней 
Пальбы — перелет, недолет - 
Неспешно и как бы похвально 
Кивает сапожник: 
- Дает? 
- Дает, — отзывается здраво 
Боец. И не смотрит. Война. 
Налево война и направо, 
Война поперек всей державы, 
Давно не в новинку она. 
 
У Волги, у рек и речушек, 
У горных приморских дорог, 
У северных хвойных опушек 
Теснится колесами пушек, 

Мильонами грязных сапог. 
Наломано столько железа, 
Напорчено столько земли 
И столько повалено леса, 
Как будто столетья прошли. 
А сколько разрушено крова, 
Погублено жизни самой. 
Иной — и живой и здоровый - 

Куда он вернется домой, 
Найдет ли окошко родное, 
Куда постучаться в ночи? 
Все — прахом, все — пеплом-
золою, 
Сынишка сидит сиротою 
С немецкой гармошкой губною 
На чьей-то холодной печи. 

Поник журавель у колодца, 
И некому воду носить. 
И что еще встретить придется - 
Само не пройдет, не сотрется, - 
За все это надо спросить... 

Привстали, серьезные оба. 
- Кури. 
- Ну давай, закурю. 
- Великое дело, брат, обувь. 
- Молчи, я и то говорю. 

Беседа идет, не беседа, 
Стоят они, курят вдвоем. 
- Шагай, брат, теперь до победы. 
Не хватит — еще подобьем. 

- Спасибо. - И словно бы другу, 
Который его провожал, 
Товарищ товарищу руку 
Внезапно и крепко пожал. 

В час добрый. Что будет - то будет. 
Бывало! Не стать привыкать!.. 
Родные великие люди, 
Россия, родимая мать.

Александр Твардовский

Каждый вечер вплоть до 31 мая 
в 20.00 на главной сцене парка 
«Владимирский сад» (ул. Пле-
ханова, 10)  будут организованы 
бесплатные показы кинокартин в 
рамках VII Международного фе-
стиваля кино- и телепрограмм 

для семейного просмотра им. В. 
Леонтьевой «От всей души». Ос-
новная тематика кинофестиваля 
этого года — 70-летие Победы в 
Великой Отечественной войне 
и Год литературы в Российской 
Федерации.

30 мая с 14.30 до 15.30 в Кре-
ативном пространстве «Квар-
тал» (ул. Ленина, 78) состоится 
встреча с народным артистом 
России Владимиром Хотиненко. 

Знаменитый российский режис-
сер, актер, сценарист ответит на 
любые вопросы участвующих во 
встрече и расскажет о современ-
ном кинематографе.

Выставка «Метеоритный дождь в Ульяновске»

На выставке метеоритов, ко-
торая проходит в Выставочном 
зале музея «Археология Сим-
бирского края» (ул. Л. Толстого, 
д. 67), посетители увидят много-
численные осколки небесных 
тел. Здесь представлен весь 
спектр известных на сегодня ме-
теоритов: железных, каменных 
и железокаменных. У каждого 

экземпляра есть свое имя, дан-
ное ему по месту падения или 
находки. Есть среди экспонатов 
космический пришелец, нося-
щий имя нашего города, а также 
фрагменты недавнего Челябин-
ского падения. Особый интерес 
вызывают крайне редкие образ-
цы пород с Луны и Марса. 

ОВЕН (21.03 - 19.04)
У Овнов эта неделя пройдет на оптимистичной волне. Пре-
жде всего, вы можете почувствовать улучшение отношений 
с людьми из вашего окружения: знакомыми, друзьями, род-
ственниками и соседями. 
ТЕЛЕЦ (20.04 - 20.05)
Тельцы в течение всей недели преуспеют в решении мате-
риальных и финансовых вопросов. Вырастут ваши доходы. 
Одновременно с улучшением материального положения 
перед вами открываются новые возможности в плане ре-
шения некоторых хозяйственно-бытовых вопросов. 
БЛИЗНЕЦЫ (21.05- 21.06)  
Это прекрасное время для активной деятельности, реали-
зации своих намерений. Используйте его для расширения 
круга знакомств, чтобы вокруг вас вращались новые пер-
спективные люди, общение с которыми может оказаться 
для вас полезным. 
РАК (22.06 - 22.07)
У Раков эта неделя благоприятствует решению материаль-
ных проблем. Усиливается ваша практичность и деловая 
хватка, повышается профессиональное мастерство. Все 
это может положительно отразиться на уровне доходов. 
ЛЕВ (23.07 - 22.08)
Львы в предстоящий период будут наполнены оптимизмом 
и устремлены в будущее. Вам может казаться, что дела 
складываются замечательно и все идет прекрасно. Такая 
уверенность в себе во многом оправдана и помогает вам в 
достижении поставленных целей.
ДЕВА (23.08 - 22.09)
У Дев прекрасное время для карьерного роста и повыше-
ния уровня самосознания. В плане карьеры вы можете по-
чувствовать мощную поддержку со стороны влиятельного 
покровителя, который может защищать и продвигать вас в 
профессии. 
ВЕСЫ (23.09 - 22.10)
У Весов на этой неделе могут произойти положительные 
изменения в делах. Особенно это касается реализации ва-
ших планов. Внешние обстоятельства складываются бла-
гоприятно, и то, о чем вы мечтали, может исполниться само 
собой, без каких-либо ваших усилий.
СКОРПИОН (23.10 - 21.11)
У Скорпионов прекрасное время для борьбы с вредными 
привычками. Также на этой неделе могут произойти поло-
жительные перемены в вашей карьере. Например, вас мо-
гут перевести на более ответственную должность в рамках 
основной работы.
СТРЕЛЕЦ (22.11 - 21.12)
У Стрельцов на этой неделе могут улучшиться партнерские 
отношения. Если до того между вами и партнером были 
трения или конфликты, то постарайтесь в ходе диалога 
установить общие правила, которых должен придержи-
ваться каждый из партнеров.
КОЗЕРОГ (22.12 - 19.01)
Козероги в этот период смогут привести в порядок свою по-
вседневную жизнь. Возможно, вам требуется более интен-
сивно и быстро решать текущие вопросы, и для этого вам 
необходимо придерживаться большей организованности, 
постарайтесь упорядочить свой режим дня. 
ВОДОЛЕЙ (20.01 - 18.02)
У Водолеев исключительно удачная неделя для выстра-
ивания гармоничных партнерских отношений. Деловые 
связи могут принести больше финансовой отдачи. Расши-
ряется клиентская база. В супружеских отношениях царят 
полная гармония и взаимопонимание. 
РЫБЫ (19.02 - 20.03)
У Рыб благоприятное время для активных мер, направлен-
ных на укрепление здоровья. Усиливаются энергетический 
потенциал и иммунитет вашего организма.  Также это пре-
красное время для решения любых хозяйственно-бытовых 
вопросов, ремонта и уборки квартиры, выполнения работ 
по благоустройству на даче и огороде.

Творческая встреча с 
Владимиром Хотиненко

Программа кинопоказов:
30 мая – «Лидице», 

реж. П. Николаев, Чехия, во-
енный, драма, история, 16+, 126 

мин.

31 мая – «Поедем на море», 
реж. Иржи Мадл, Чехия, дра-

ма / комедия, семейный, 12+, 
91 мин.

Кино под открытым 
небом

Армейский сапожник


